

## Exposition de Pascal Rat : « Entrez c'est tout verre »

Lanvollon - 11 Mars 2015



Pour retrouver le moral, en cette fin d'hiver, il ne faut pas hésiter pas à aller au moulin de Blanchardeau pour découvrir l'exposition de peinture de Pascal Rat, « Entrez c'est tout verre ».

En pénétrant dans les lieux, ce n'est qu'une explosion de couleurs et de lumière où rouge, bleu, jaune, vert, tout en mouvement, s'unissent harmonieusement, dans un univers ludique, poétique et organique, s'inspirant de la nature, du feu et de la musique.

Selon le support, pour exprimer son art, l'artiste plérinais a utilisé diverses techniques. Vitrophanie pour ses disques de verre. « **Je les peins, par-dessous, sur leur partie dépolie, ce qui ne tolère aucune erreur.** »

Peinture acrylique pour ses kakémonos de toile (peinture sur rouleau japonais) ou encore pastel, encre de chine, grattage et colle pour ses tableaux sous verre. Parfois peintures sur verre et kakémonos s'harmonisent pour ne former qu'une seule oeuvre.

Comment Pascal Rat, graphiste de formation, musicien amateur et illustrateur de recueil de poésies choisit-il ses thèmes ? « **Je n'ai aucun plan, tout est dans ma tête. C'est comme si j'écrivais une partition.** »